



---

## Une expérience inoubliable : le pélé VTT

---

Retour sur l'événement « phare » de l'été pour la Pastorale des Jeunes : le pélé VTT en quelques chiffres :

**154** : c'est le nombre de kilomètres parcourus en vélo par les collégiens entre Confolens et le château de La Rochefoucauld : sur la route, dans des chemins parfois boueux, avec quelques chutes mais rien de grave ! Merci à Gérard et Alain qui ont parcourus plusieurs fois ce trajet pour la reconnaissance, plusieurs semaines avant ; et merci à tous les signaleurs qui étaient positionnés sur les carrefours, les endroits sensibles, sans qui nous n'aurions pas pu faire passer les équipes.

**2628** : c'est le nombre de mètres de dénivelé positif gravis par les jeunes à vélo. Ils sont d'ailleurs passé par « l'Arbre », point culminant de la Charente !

**85** : c'était le nombre de tee-shirts à laver tous les soirs. Merci aux lavandières qui ont rendu un immense service en venant récupérer les sacs de tee-shirts plus ou moins boueux selon les jours, lancer des machines et faire en sorte qu'ils soient moins sales et secs le lendemain !!

**18** : c'est le nombre de lycéens qui ont mis une ambiance de feu sur le camp : en t-shirt jaune car ils représentaient la JOIE, ils ont mis toute leur énergie à monter et démonter les tentes chaque jour, à préparer et animer les veillées, à rendre service auprès de l'intendance, animer les temps de pause avec les jeunes : Merci pour votre présence !!

**7** : c'est le nombre d'équipes de jeunes cette année encadrées par des animateurs, des prêtres du diocèse et des séminaristes. Bravo aux 39 garçons et surtout aux 4 courageuses collégiennes qui en faisaient partie et qui pourront témoigner que ce pélé est autant pour les garçons que pour les filles : on vous attend plus nombreuses l'année prochaine !!

**4** : c'est le nombre d'étapes de notre périple : Lesterps, Etagnac, Montembœuf et Montbron avec un accueil toujours extrêmement chaleureux du personnel des mairies, des habitants, des personnes rencontrées sur les chemins. Merci pour votre accueil !

**388** : c'est le nombre de baguettes achetées durant le séjour et tartinées par Nicole et son équipe d'intendance : petits déjeuners copieux, pique-nique tous les midis et le soir, on alternait entre tartiflettes géantes, tiramisu et j'en passe .... Les 85 ventres affamés ont été rassasiés et comblés par ces merveilles culinaires.

On n'a pas compté le nombre de crevaisons, de changement de chambres à air, de dérailleurs cassés, ce n'était que du matériel !!

On n'a pas compté non plus le nombre de grâces reçues mais elles ont été nombreuses !!! Petits et grands, jeunes et vieux, nous avons tous été touchés par le Seigneur, chacun sous une forme différente, visible ou invisible. Merci Seigneur de nous permettre de vivre ces moments forts et poser sur le chemin spirituel de chacun de tes enfants ces petits cailloux qui les font grandir dans la Foi.

A l'année prochaine !

Vidéo du pélé VTT 2024 en Charente

**Retrouvez toutes les photos du pélé VTT 2024**



©2025 - Diocèse d'Angoulême - 25/12/2025 - <https://charente.catholique.fr/actualites/une-experience-inoubliable-le-pele-vtt/>